

ABSTRAK

Resti Yulia Putri. Minat Remaja Perempuan Bertenun pada Masyarakat Desa Silungkang Duo Kecamatan Silungkang Kota Sawahlunto

Penelitian ini mengkaji tentang minat remaja perempuan bertenun pada masyarakat Desa Silungkang Duo Kecamatan Silungkang Kota Sawahlunto. Silungkang merupakan salah satu daerah di Sumatera Barat yang terkenal dengan ciri khas tenun songketnya. Pengrajin songket lebih didominasi oleh kaum *bundo kanduang*, terutama remaja perempuan. Namun saat sekarang sudah sedikit remaja perempuan yang ditemukan terlibat dalam usaha tenun Silungkang, terutama di Desa Silungkang Duo. Penurunan minat remaja perempuan dalam bertenun disebabkan oleh beberapa faktor. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor kurangnya minat remaja perempuan bertenun pada Masyarakat Desa Silungkang Duo Kecamatan Silungkang Kota Sawahlunto.

Penelitian ini dianalisis dengan teori pilihan rasional oleh James S. Coleman. Teori ini menjelaskan bahwa tindakan rasional individu atau aktor yang melakukan suatu tindakan berdasarkan tujuan tertentu dan tujuan itu ditentukan oleh nilai dan pilihannya.

Penelitian ini dilakukan dengan pendekatan kualitatif dengan tipe penelitian studi kasus. Pemilihan informan dilakukan secara *purposive sampling* dengan jumlah informan 17 orang. Pengumpulan data dilakukan secara observasi partisipasi pasif, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Data dianalisis dengan teknik analisis interaktif Miles dan Huberman dengan cara reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian di lapangan menunjukkan bahwa ada beberapa faktor penyebab kurangnya minat remaja perempuan bertenun. Faktor tersebut yaitu bertenun sebagai suatu pekerjaan yang membosankan, pengaruh pendidikan, pilihan pekerjaan yang sudah semakin banyak, serta kurangnya motivasi dan daya tarik yang diberikan kepada remaja perempuan untuk belajar bertenun. Dari penjelasan tersebut maka secara keseluruhan peneliti menemukan kurangnya motivasi berprestasi remaja perempuan untuk bertenun pada masyarakat Desa Silungkang Duo kecamatan Silungkang Kota Sawahlunto, sehingga diperlukan motivasi dari beberapa pihak untuk meningkatkan minat remaja perempuan dalam belajar bertenun.

Kata Kunci : MINAT REMAJA, KETERAMPILAN BERTENUN